

Aktivitäten der Stiftung „Go(o)d Will“ im Jahr 2016

Unsere kirchliche Stiftung war bei ihrer Gründung 2007 das erste gemeinsame finanzielle Projekt der früheren Pfarreien St. Petrus in Ketten Gau-Bischofsheim und St. Michael Lörzweiler und hat in einem kleinen Teil die spätere Entwicklung vorweggenommen. Diese Entwicklung hat mit der Vereinigung der bisherigen Pfarreien zur neuen Pfarrei St. Hildegard Lörzweiler ihren Abschluss gefunden.

Jetzt ist Go(o)d Will die Stiftung der neuen Pfarrei St. Hildegard.

Seit ihrer Gründung hat die Stiftung ein Stiftungsvermögen von ca. 127.000 € angesammelt. Darauf können wir stolz sein! Ein herzliches Dankeschön an alle, die zu diesem Stiftungskapital beigetragen haben, insbesondere auch durch Zustiftungen aus Anlass von runden Geburtstagen, Silber- oder Goldhochzeiten oder Beerdigungen. Gerade 2015 wurde der Stiftung ein namhafter Betrag aus Anlass einer Beerdigung zugewendet - ein schöner Gedanke, der über den Tag hinaus wirkt und die Stiftung in die Lage versetzt, kirchliche Projekte zu fördern. Die Kinder einer Verstorbenen aus Gau-Bischofsheim hatten dem Willen ihrer Mutter entsprechend statt Grab-schmuck eine Spende für Go(o)d Will gewünscht. Ein besonderer Dank gilt der Familie.

Was macht die Stiftung dieses Jahr mit dem Zinsertrag? Nach einer Projektförderung für die Renovierung der

Kirche in Lörzweiler im letzten Jahr hat der Stiftungsvorstand dieses Jahr beschlossen, die verfügbaren Mittel aus dem Jahr 2015 in Höhe von 1.467,78 € für die Innensanierung der Kirche St. Petrus in Ketten Gau-Bischofsheim zu verwenden.



Wodurch ist die Stiftung 2016 in Erscheinung getreten? Die diesjährige kulinarische Weinprobe fand im Pfarrheim Gau-Bischofsheim am 29. April 2016 mit Weinen des Weinguts Wagner statt. Sowohl die Weine als auch das Essen fanden großen Anklang, insbesondere der köstliche „Tafelspitz vom Middelberscher Rind“. Stefan Herok trug durch seine humorvollen Wortbeiträge sehr zum Vergnügen bei. Bei ca. 50 Teilnehmern erbrachte die Weinprobe einen Erlös von 1.120,- €.

Auch wenn die Stiftung „Go(o)d Will“ derzeit neben den beiden anderen großen Investitionsprojekten der Kirchen in Lörzweiler und Gau-Bischofsheim eher im Stillen weiter ihr Kapital zu vermehren sucht, so bleibt sie als langfristige Verbreiterung der finanziellen Aktionsmöglichkeiten der Pfarrei doch eine wertvolle Hilfe. Ein herzliches Dankeschön an alle Spenderinnen und Spender für ihre großzügige Unterstützung.

**Für den Stiftungsvorstand
Ursula Bosman**